

Gobierno venezolano se renueva para enfrentar 2017



Por: Guillermo Alvarado

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció la reestructuración de su gobierno para enfrentar en mejores condiciones los retos de 2017, agudizados por la guerra económica que realiza la derecha contra la Revolución Bolivariana, así como para garantizar la estabilidad, la tranquilidad y la seguridad de toda la población.

La recomposición del ejecutivo incluye el nombramiento como vicepresidente de Tarek El Aissami, hasta ahora gobernador del estado de Aragua, quien sustituye a Aristóbulo Istúriz, que pasará a dirigir la cartera de Comunas.

El Aissami, de 42 años, es un político joven que ha desempeñado cargos de importancia desde que en 2005 fue electo diputado por el estado de Mérida y con posterioridad se desempeñó como viceministro de Seguridad Ciudadana entre 2007 y 2008, cuando el entonces presidente Hugo Chávez lo designó al frente del ministerio de Relaciones Interiores y Justicia.

En su primera aparición pública tras su nombramiento, aseguró que el socialismo bolivariano y la unidad del pueblo son las herramientas para consolidar a Venezuela como una potencia.

Rechazó que el capitalismo sea una alternativa para sanar las heridas del país y salvar a la patria y reconoció el papel jugado por Maduro en la conservación y aplicación de las ideas de Chávez. Por más dificultades que se presentaron, dijo, el presidente jamás dejó a un lado las banderas del socialismo bolivariano y el interés de los más humildes.

Al anunciar los cambios, el jefe de Estado dijo que pidió al vicepresidente "trabajar por la seguridad del pueblo, la paz, la lucha por depurar las policías regionales y nacionales, la lucha contra los terroristas de la extrema derecha".

Afirmó que la reestructuración del ejecutivo tiene como propósito emprender una nueva etapa para los dos años que restan de su actual administración, que deben ser de avance y recuperación de la economía.

Los cambios incluyen la incorporación al gobierno de Adán Chávez, hermano del fallecido presidente Hugo Chávez, que dirigirá la cartera de Cultura.

También se creó el ministerio de Economía y Finanzas, que fusiona a varias entidades encargadas de estos temas y que encabezará el profesor Ramón Lobo.

El próximo lunes 9 de enero se realizará un encuentro de empresarios para reestructurar el Consejo Nacional de Economía, a partir de los 15 motores de la Agenda Económica Bolivariana.

Además, el 14 de enero Venezuela hará su primer ejercicio de defensa nacional y soberanía llamado Zamora 200, para comprobar el estado de las fuerzas armadas, sus equipos y demás componentes militares.

Se trata sin ninguna duda de pasos importantes para garantizar la estabilidad del país, sujeto a una permanente agresión de las fuerzas de la extrema derecha que cuentan con el apoyo de políticos conservadores de Estados Unidos, interesados en barrer las conquistas populares y restablecer en la Patria de Bolívar el neoliberalismo, que hace décadas sumió en la pobreza a millones de personas para beneficio de las transnacionales y unos pocos políticos y magnates vendidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/117594-gobierno-venezolano-se-renueva-para-enfrentar-2017>



Radio Habana Cuba